

maría antonieta lópez leon  
camila pérez garcía  
08-marzo-2025  
exprecion oral y escrita  
TEXTO CRÍTICO

# El diario de ana frank

## Introducción

**El diario de Ana Frank es un libro que recopila las memorias de una niña judía que vivió escondida durante la Segunda Guerra Mundial. Ana, junto con su familia y otras personas, se oculta en “La Casa de Atrás” para evitar ser capturada por los nazis. A través de su diario, nos cuenta su día a día, sus miedos, sus sueños y su crecimiento personal en un ambiente de encierro y tensión. Es un testimonio real de lo que significó vivir en esa época y nos ayuda a comprender el impacto del Holocausto desde los ojos de una adolescente.**

## Resumen

**Ana Frank comienza su diario en 1942, cuando le regalan un cuaderno para su cumpleaños. Poco después, su familia tiene que esconderse en un anexo secreto junto con otra familia, los Van Pels, y un dentista llamado Dussel. Durante más de dos años, Ana escribe sobre su vida en ese espacio cerrado: los problemas de convivencia, el miedo a ser descubiertos, su relación con su madre y su interés por Peter, el hijo de los Van Pels. También reflexiona sobre la guerra y su deseo de ser escritora. Lamentablemente, en 1944 los descubren y los llevan a campos de concentración. Ana muere en Bergen-Belsen en 1945, pero su padre, Otto Frank, sobrevive y publica su diario, convirtiéndolo en un testimonio histórico.**

## Texto crítico

**Lo más impactante de este libro es que no es una historia inventada, sino real. Ana tenía sueños y pensamientos muy profundos para su edad, y su forma de escribir hace que te sientas parte de su historia. Lo triste es que, aunque ella tenía esperanzas de un futuro mejor, nunca llegó a verlo. Nos hace reflexionar sobre la crueldad de la guerra y cómo miles de personas inocentes fueron perseguidas solo por su origen. También muestra lo difícil que es vivir en el encierro, sin libertad, algo que ahora podemos entender un poco más después de la pandemia. Es un libro que, aunque a veces puede ser lento en algunas partes, vale muchísimo la pena leer porque nos deja una enseñanza muy valiosa.**

## Conclusión

**El diario de Ana Frank no es solo un libro de historia, sino una ventana a los pensamientos de una niña que, a pesar de todo, nunca dejó de soñar. Nos recuerda lo importante que es la libertad y lo injusto que fue todo lo que vivieron las víctimas del Holocausto. Ana quería que su diario fuera publicado algún día, y aunque no pudo verlo, su voz sigue viva en cada página. Es un libro que todos deberíamos leer para no olvidar lo que pasó y para valorar lo que tenemos hoy.**